

Communications officielles de l'Association vaudoise des amis du patois

Autor(en): **Decollogny, Ad.**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Le nouveau conteur vaudois et romand**

Band (Jahr): **91 (1964)**

Heft 1

PDF erstellt am: **22.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-233502>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.



*Communications officielles
de l'Association vaudoise des amis du patois*

Réunion d'automne des amis du patois

Nous aurons donc notre réunion d'automne au Comptoir le samedi 14 septembre, à 14 heures, dans la salle habituelle. Venez-y nombreux. Les rangs s'éclaircissent et il faut se serrer les coudes.

Nous aurons le plaisir d'entendre notre cher collègue M. René Badoux, qui a bien voulu nous donner la causerie traditionnelle. Nous l'en remercions d'avance.

Ce sera également l'occasion de la remise de la médaille Kissling. Il importe de remplacer ceux des orateurs qui nous ont quittés. Que ceux qui ont des productions viennent les faire entendre. Et que chacun apporte son chansonnier.

Félicitations

Nous avons appris avec grand plaisir et soulagement que notre chère membre, Mlle Juliette Cordey, qui a été souffrante ce printemps, a maintenant recouvré la santé.

Nous en sommes heureux et la félicitons en espérant la voir encore longtemps à nos réunions.

† Maurice Chappuis

Notre Association vient d'être frappée d'un nouveau deuil.

Notre cher ami et vice-président, Maurice Chappuis, nous a quittés brusquement, et son départ nous a causé une grande peine. On l'aimait bien ce Dzortais, à cause de son caractère affable, toujours souriant, toujours de bon conseil. Il était un patoisant né. On aimait l'entendre dire avec bonhomie ses histoires en patois, où il savait glisser sa pointe de sel.

Quand à Savigny fut fondée notre « Association » en 1953, il fut aussitôt désigné comme vice-président. Sa connaissance du vieux langage l'appela dès le début à faire partie du jury pour les concours du Prix Kissling et son bon sens y fut apprécié. Il a fonctionné aussi lors de divers concours de la Fédération des patoisants romands.

Le Conseil des Patoisants romands lui avait délivré l'épingle d'or des « Mainteneurs », lors de la fête de Vevey, en 1961.

Le 18 juillet, à la chapelle de Carrouge, une foule très nombreuse de parents et d'amis, venus de près et de loin, bien des amis du patois aussi, lui ont rendu les derniers honneurs.

Le président a pris la parole sur sa tombe, pour lui rendre hommage, tout en exprimant à la famille la sympathie et les condoléances de notre Association.

Ce départ est une grande perte pour ses amis et pour notre groupement.

Ad. Decollogny.